

Venelles, le 13/06/16.

La startup MyInternshipAbroad réussie sa campagne de crowdfunding

MyInternshipAbroad, spécialiste de la recherche de stage à l'étranger, a participé à la première campagne de crowdfunding portée par le MEDEF PACA. Le but : financer son développement auprès des prêteurs particuliers, un objectif atteint avec succès !

Plus de 20 000€ levés en quelques jours seulement !

Il n'a fallu que quelques jours à la startup venelloise pour lever les 20 000€ de son objectif initial. Plusieurs dizaines de prêteurs particuliers ont choisi d'investir dans le développement d'une startup en pleine croissance. Un investissement rentable avec un taux de prêt avantageux de 6.5% sur 3 ans !

Ces fonds vont permettre à l'entreprise en croissance constante depuis sa création en 2009 de financer un nouvel outil de relation clients pour faire face à la hausse grandissante des inscriptions étudiantes sur son site internet (www.myinternshipabroad.com).

Une double victoire

Ce succès s'accompagne également de celui du MEDEF PACA car MyInternshipAbroad était la toute première entreprise à utiliser la plateforme de financement participatif portée par le MEDEF PACA et Primus Finance.

RDV sur <http://medefpaca.primusfinance.fr> pour les détails de la levée de fonds.

Vidéo de remerciement :

